

Compte-rendu du conseil de quartier Clagny-Glatigny du 23 janvier 2024

En présence de Monsieur Emmanuel Lion, Maire-Adjoint délégué à la voirie et aux mobilités.

I/ Intervention de Emmanuel Lion.

Emmanuel Lion se propose d'évoquer la politique menée à Versailles en matière de développement des mobilités durables.

Le sujet se recentre rapidement sur le quartier et notamment sur les pistes cyclables.

Les membres du conseil de quartier se disent satisfaits de ce qui est mis en place en matière de développement et d'incitation à l'utilisation du vélo :

- Stationnement,
- Station de réparations,
- Sécurité contre les vols et dégradations,
- Signalétique etc

Toutefois plusieurs membres listent de nombreux types d'incivilités commisses y compris par des cyclistes qui peuvent utiliser les pistes dédiées à contresens, au contraire ne pas les utiliser du tout et ralentir la circulation automobile.

Le phénomène des vélos cargos avec leur encombrement ou plus généralement la vitesse des vélos (électriques ou pas) sont considérés comme de potentielles sources de danger aux conséquences parfois graves.

II/ Retour de la Commission « Animation ».

La commission a à cœur de se soucier de ses habitants et notamment de ceux qui se sentent moins intégrés dans le quartier :

1. LES JEUNES:

Comment les toucher?

Un membre a contacté J.M Gode de la maison de Quartier (responsable des jeunes de 17 à 25 ans). Suggestion :

- Inviter un jeune lors d'une prochaine réunion de la commission.
- 2. <u>LES PERSONNES AGEES</u>:

Rappel de l'objectif:

mettre en relation les personnes isolées avec les associations, services qui existent où identifier leurs besoins.

Comment les repérer ?

Comment communiquer pour se faire connaître?

3. COMMUNICATION DES ACTIVITES DE LA MAISON DE QUARTIER :

Depuis que la Commission animation se réunit, nous nous interrogeons sur les activités de la MdQ. Manque de visibilité, nécessité absolue de connaître les activités qu'elle propose par la mise en place d'une meilleure communication.

Exemples:

- Calendrier en ligne.
- Fête de fin d'année : apéritif un soir, aux abords de la MdQ, comme en juin 2021 et (ou) apéritif avant le pique-nique organisé par l'association Clagny-Glatigny, à l'occasion d'une représentation théâtrale du mois Molière, vers le 8-9 juin 2024.

III/ Fonctionnement de la commission « Voirie ».

Après la démission d'Aurélie Bourlier du conseil de quartier, la responsabilité de la commission voirie n'est plus assurée. Le Président du conseil de quartier se propose de faire l'intérim avec Jean-Yves Périer. Il est convenu de proposer le poste de président de commission à l'un des membres du conseil dont l'envie et la disponibilité le permettraient. Le sujet sera évoqué à la rentrée de septembre 2024.

IV/ Points divers

Le sujet du Compost est abordé